

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Karnevalisten sind "relativ gelassen"

Halle, 01.02.2016, 20:10 Uhr

GDN - Trotz Terror, Gewalt und Flüchtlingskrise: Sachsen-Anhalts Karnevalisten bereiten sich auf einen fast normalen Faschingshöhepunkt vor - die Rosenmontagsumzüge. "Ich bin relativ gelassen", sagte der Präsident des Karneval-Landesverbandes, Dirk Vater, der "Mitteldeutschen Zeitung" (Dienstausgabe).

Die Polizei im Osten des Landes sprach zwar von verstärkter Präsenz. "Das ist aber wie immer im Karneval", so Ralf Moritz, Sprecher der Polizeidirektion in Dessau-Roßlau. "Wir haben keine Hinweise auf eine konkrete Gefährdung", so Moritz. Auch Sicherheitszonen für Frauen, wie sie am Rhein nach den sexuellen Übergriffen in der Silvesternacht eingeführt werden, seien nicht geplant, erklärte Moritz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-67119/sachsen-anhalt-karnevalisten-sind-relativ-gelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619